

LA JEUNESSE PASSE AUX ACTES

RAPPORT ANNUEL DE 2020



L'ANNÉE EN REVUE

La jeunesse passe aux actes soutient les initiatives à base populaire dirigées par des jeunes visant à promouvoir l'apport d'un changement positif dans la région d'Ottawa-Gatineau. Tenant compte des priorités identifiées par les jeunes localement, La jeunesse passe aux actes mets à disposition des ressources, du mentorat et des occasions de réseautage aux groupes dont les membres sont âgés de 14 à 24 ans.

Nous sommes heureux d'avoir soutenu 26 projets et initiatives au cours de notre plus récente ronde de subventions. Par exemple, La jeunesse passe aux actes a accordé des subventions à Tumble and Flow, qui collecte et fait la lessive pour les membres de la communauté, ainsi qu'à Hey Black Girl, qui a organisé une série d'ateliers de perfectionnement des compétences et de soutien de quatre semaines pour les jeunes noirs d'Ottawa.

Toutes nos félicitations aux groupes subventionnés par la Jeunesse passe aux actes qui, malgré les difficultés, continuent de trouver des moyens collectifs et créatifs de soutenir notre communauté. Ces jeunes coopèrent pour lutter contre l'inégalité raciale et entre les sexes, et pour faire progresser l'action climatique et l'accès aux services essentiels.

L'année qui vient de s'écouler a sans aucun doute été difficile et nous tenons à exprimer notre plus profonde gratitude à nos partisans, donateurs et bénévoles. Nous vous remercions pour votre soutien à La jeunesse passe aux actes, grâce auquel nous pouvons continuer à fournir des occasions de financement, de réseautage et de mentorat pour les initiatives de justice sociale menées par des jeunes dans notre communauté.



**PROCHAIN APPEL À
SUBVENTION :
MAI 2021!**

65

**NOMBRE TOTAL DE
BÉNÉFICIAIRES DE LA
SUBVENTION**

20

**BÉNÉVOLES DE LA
JEUNESSE PASSE AUX
ACTES**

LA JEUNESSE PASSE AUX ACTES

RAPPORT ANNUEL DE 2020



Session de réseautage :
Hiver 2020



Célébrer et commémorer:
Février 2020

RÉSEAUTAGE

Les sessions de réseautage sont l'occasion pour La jeunesse passe aux actes de partager sa programmation et de présenter le travail et l'organisation des groupes locaux. Ces séances informelles permettent aux jeunes d'apprendre d'autres jeunes et avec d'autres jeunes tout en tenant La jeunesse passe aux actes informée des besoins de la communauté. En 2020, nous avons organisé deux sessions de réseautage, soit une en personne en janvier et une session virtuelle à l'automne.

CÉLÉBRER ET COMMÉMORER

Nous avons été touchés par le sentiment communautaire et la passion partagés lors de notre gala « Célébrer et commémorer » en février 2020. Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude aux participants, aux musiciens, aux donateurs, aux donateurs aux enchères silencieuses et aux invités. Cette soirée mémorable a été une occasion réconfortante de commémorer Paul Dewar et de célébrer les réalisations de La jeunesse passe aux actes et de nos groupes subventionnés. Nous sommes impatients de célébrer à nouveau en tant que communauté!

PLANIFICATION STRATÉGIQUE

À la lumière des circonstances toujours changeantes et difficiles de la pandémie COVID-19. La jeunesse passe aux actes a passé l'été 2020 à réimaginer sa programmation pour le monde numérique. Nous avons distribué plus de 27 000 \$ en subventions cet hiver et nous attendons avec impatience une autre série de demandes de subventions innovantes et inspirantes au printemps 2021.